

## Kaderabend der Feuerwehr

Das diesjährige Vereinsjahr begann mit dem Kaderabend der Feuerwehr. Das neue Kommando mit Beat Bollinger und Gallus Jöhl luden alle Offiziere zum Kickoff ein. Nebst vielen Infos kam natürlich auch der gemütliche Teil nicht zu kurz. Vor der Heidelberghütte kochten wir ein feines Openair - Käsefondue.

## Blutspenden vom 20. Januar

Wie immer findet im Januar das Blutspenden statt. Leider wurden sieben Spender abgewiesen. Jedoch 89 Spender/innen konnten ihren wertvollen Saft abgeben.

Vielen Dank an alle die mitgeholfen haben.



## GV vom 9. März

Die diesjährige GV fand in der Linde statt. Für 10 Jahre Vereinstreue wurden Elisabeth Wirz und Brigitte de Luca geehrt. Nebst drei Austritten konnten fünf neue Mitglieder gefunden werden.

Unsere neuen Mitglieder, Cornelia Rüegg, Jeanine Zbinden, Sandra Kreiling, Nidia Büeler und Irene Lemmenmeier, wurden mit grossem Applaus aufgenommen. Leider musste Nidia Büeler aus privaten Gründen schon wieder den Austritt geben.



Elisabeth Wirz und Brigitte de Luca



Irene, Jeanine und Cornelia

## Ferien(s)pass vom 15. April

Bereits zum siebten Mal machten wir am Ferien(s)pass in den Frühlingsferien mit. Mit zwei Kursen von jeweils 2 ½ Stunden am Morgen und am Nachmittag vermittelten wir den 24 Kindern von der 1. bis 6. Klasse die Erste Hilfe. Mit verschiedenen Verbänden, dem Pechschema, Rettungsdecken, Samsplint und verschiedenen Möglichkeiten zum Kühlen ging der erste Teil schnell vorbei. Nach einer kurzen Pause wurden im zweiten Teil Verbrennungen, verschiedene Pflaster (natürlich mit Handschuhen), Sonnenstich und Händedesinfektion behandelt. Immer wieder beliebt sind die Moulagen (Besonders beliebt bei den Jungs ist die Schusswunde am Kopf).

Vielen Dank an Brigitte Salzgeber, Ursula Schenk, Hanni Fehlmann und Andrea Könitzer die zusammen den Tag gestaltet und geleitet haben.



Brigitte Salzgeber



Alle haben Spass, gell Ursula ☺?



Hanni Fehlmann

### **Delegiertenversammlung vom 18. April**

Martha, Michael und Andrea besuchten die Delegiertenversammlung in Weinfelden. Die Traktanden wurden schnell abgehandelt. Alle Vorstandsmitglieder wurden für weitere drei Jahre gewählt. Zum Schluss der Versammlung erhielten 15 Samariter, aus den Kanton Thurgau, die Henry Dunant Medaille, die Anstecknadel und eine Glasschale überreicht. Dabei handelt es sich um die höchste Auszeichnung, die ein Samaritermitglied erhalten kann.

Beim Nachessen und dem Unterhaltungsprogramm wurden Ideen ausgetauscht, gelacht und Kontakte geknüpft. Wenn jemand Interesse hat mitzukommen, dann meldet euch bei der Präsidentin.

### **Helpreise vom 9. Mai**

Die diesjährige Helpreise ging nach Basel. Im Zug wurde die Zeit mit „Green Stories“ ( Kinderversion von Blackstories) verkürzt. Am Barfüsserplatz startete unsere Schnitzeljagd durch Basel. So mussten wir Jahreszahlen suchen, Brücken zählen oder beim „Lällekönig“ seine Zungenschläge während einer Minute zählen.

Nach einem Picknick am Rhein besuchten wir die Rheinhäfen. Nach einer Einführung über die Schifffahrt konnten wir auf dem Siloturm eine super Aussicht geniessen.

Auf der Heimreise feierten wir noch den Geburtstag von Melanie Schmid mit Kuchen.



## Feuerwehrrübung mit Frauenfeld

Am 11. Mai durften wir in Frauenfeld das Gastrecht geniessen. Auf der Wunschliste der Aadorfer stand das Kennenlernen der FS Frauenfeld und deren Material. Gemeinsam stellten wir das Zelt auf dem Marktplatz auf und übten das Patientenleitsystem. Durch einen Ernsteinsatz in Frauenfeld wurden wir mit Sirene begrüsst und durch einen weiteren Einsatz auch wieder damit verabschiedet. Vielen Dank an die „Stadtmusik Frauenfeld“. Ach nein, das war ja die Feuerwehr ☺  
Einen grossen Dank an Bea Margadant und ihr Team für diesen Abend.



## Abgeordnetenversammlung vom 20. Juni

Letztes Jahr wurde Maren an der Delegiertenversammlung als eine der neun Abgeordneten des Kantons Thurgaus gewählt. Die diesjährige AV fand in Genf statt. Die Zugfahrt nach Genf muss aus Erzählungen heraus recht unterhaltsam gewesen sein ☺  
Für genauere Infos wendet euch an Maren

Maren mit Silvia Frischknecht vom Samariterverein Frauenfeld



## Junibummel

Am Montag, 1.06.15 versammelten sich 9 wanderfreudige Samariter am Bahnhof Aadorf. Mit dem Turbo bis Eschlikon, dann zu Fuss am Säntisblick vorbei, via Holzmannshaus erreichten wir das Ziel: Flohmi-Beiz Freudenberg in Münchwilen. Dort warteten weitere elf Samariter welche mit dem Auto anreisten. Gemeinsam wagten wir uns ins Innere der Flohmi-Beiz und wurden herzlichst von Bruno, dem Besitzer begrüsst und bewirtet.

Die Frage blieb im Raum, mit was wird uns Bruno kulinarisch überraschen, salziges oder süsses ? Überrascht wurden wir mit einem Dessertbuffet ☺, welches wir reichlich schlemmten. Wer jetzt noch Lust hatte, konnte sich im Raum nebenan, im Flohmi umsehen. Ist es jetzt ein Brocki oder doch eher einen Flohmi ? Falls es dich interessiert, mach dich auf den Weg und besuche die Flohmi-Beiz und mach dir dein eigenes Urteil. Vielen DANK dem Ideenbringer und Organisator.



## Outdoorübung vom 15. Juni

Die diesjährige Outdoorübung fand in Ettenhausen statt.

An vier Posten mussten die Samariter/innen und die Helpis, dieses Jahr ohne Hilfsmaterial, Erste Hilfe leisten.

Eine Frau erlitt eine Vergiftung, da sie eine Mineralwasserflasche mit einer Gifflasche verwechselte. Eine schwangere Frau stürzte und ihr Mann reagierte hysterisch. Da war die Schürfung schon fast nebensächlich.

An einem weiteren Posten verstauchte sich eine Wanderin den Fuss und das leider in einem Funkloch.

Im Schulhaus tranken drei Jugendliche Alkohol und ein Mädchen fiel in die Bewusstlosigkeit. Die beiden Jungs störten die Helfer immer wieder.

Nach der Übung kam das alljährliche Partybrot zum Genuss. Vielen Dank an alle Figuranten.



Fototermin mit den neuen Vereinsleibchen



## Blutspenden 30. Juni

Am 1. Juli fand das zweite Blutspenden statt.

Es kamen total 69 Spender, was neun Spender weniger waren als im 2014. Leider wurden 15 Spender abgewiesen. Erfreulicherweise konnten wir acht Neuspender begrüßen.

Also immer schön Werbung machen ☺

## Einige Imressionen



## Personelles

Seit April ist Corinne Leutenegger im Verein. Zur gleichen Zeit ist auch ihre Tochter Shanel (10 Jahre) bei den Helpis mit dabei.

Seit Mai ist auch Viktoria Zimpel bei uns im Verein. Sie wird auch aktiv in der Feuerwehrsantität mitmachen. Bald beginnt ihre Ausbildung in der Feuerwehr.

Allen wünschen wir viele schöne, abwechslungsreiche und lehrreiche Stunden im Samariterverein und heissen sie herzlich willkommen.

Wie schon mehrmals erwähnt, brauchen wir im Vorstand dringend Unterstützung!!!

Nach der GV konnten wir Lisbeth Hegner als Beisitzerin gewinnen. Herzlich willkommen im Vorstand. Aber es hett no Plätzli frei im Vorstand ☺☺☺

Also meldet Euch.

## Abschied

Leider ist am Sonntag, 2. August unser Mitglied Hanni Strehler verstorben. Wir sprechen Fredi und der ganzen Familie unser Beileid aus.



Wir treffen uns am Freitag, 21. August um 09.50 Uhr vor der evangelischen Kirchen in Aadorf, um Hanni die letzte Ehre zu erweisen.

## Termine

Am Samstag, 26. September findet in Bichelsee-Balterswil der Hinterthurgauer Samaritertag statt. Es wird einen Postenlauf geben, der von allen Hinterthurgauer Vereinen organisiert wird. Die Übung dauert von 14.00 – 16.30 Uhr. Danach gemütliches Beisammen sein in der Festwirtschaft. Eine Einladung folgt.